

**GOBERNADOR REALIZÓ GIRA EN EUROPA**

Morelos impulsa agenda ambiental

Dentro del itinerario de la gira de trabajo por Europa que emprendió el pasado 16 de marzo el gobernador Marco Adame Castillo y su comitiva, sostuvieron importantes reuniones con autoridades locales y representantes de empresas de alta tecnología en materia de agua y energía, en las que mencionó que su prioridad es impulsar la agenda ambiental de Morelos.

El Mandatario morelense fue recibido por el alcalde Josef Heyes en la comunidad de Standt Willich, Alemania, y por los administradores de la Planta de Tratamiento de Aguas de esta región, que se desarrolla a los márgenes del legendario río Rhin. Marco Adame pudo conocer la tecnología anaeróbica, la cual mediante la transformación del gas metano que se produce en el proceso es posible generar energía eléctrica que permita hacer autosustentable este tipo de proyectos. En la reunión de trabajo que estuvo aderezada por un recorrido en campo, la comitiva morelense constató que los procesos de

este tipo son exitosos, rentables y protectores del medio ambiente. Posteriormente, en las instalaciones de PRO2, ubicadas en la misma comunidad de Standt Willich, se presentaron al gobernador Marco Adame los motores y procesos industriales que sirven para construir estas plantas de tratamiento. Ahí se informó de la amplia experiencia que sobre la materia se ha tenido en casos de éxito en los continentes americano, europeo y asiático.

Josef Heyes aseguró a los presentes que cuidar el saneamiento del agua es posible y puede ser exitoso si se combina la tecnología, la decisión política y la participación de los ciudadanos. Cabe destacar que en esta planta de PRO2 se visitó también el taller donde se construye la torre monumental que servirá para quemar el gas metano que se produce en Tetlama, tras décadas de descuido y tiradero irresponsable de los desechos sólidos de buena parte del estado, pero actualmente en proceso de saneamiento. ■ (Josefina Ortíz)

